

*Auferstehung ist unser Glaube.
Wiedersehen ist unsere Hoffnung.
Gedenken ist unsere Liebe.*
Aurelius Augustinus

Danksagung

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Heidi Maag-Keinath

erfahren durften.

Herzlichen Dank für die schriftlichen und mündlichen Beileidsbezeugungen, die Blumenarrangements sowie die Spenden für späteren Grabschmuck.

Einen besonderen Dank richten wir an Herrn Pfarrer Joachim Korus für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier.

Es tröstet uns, dass viele Menschen Freundschaft, Achtung, Liebe und Wärme mit Heidi in Verbindung bringen.

Oberweningen, im Juni 2018

Die Trauerfamilie